
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 121ª REUNIÃO

Ata da 121ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar
no  dia  23  (vinte  e  três)  de  fevereiro  de  2017,  com  a  pauta  “Apresentação  da
Resolução nº 01/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE)”,
na UME Leonor Mendes de Barros.  Em 08 de janeiro de 2017 foi  publicada pelo
governo federal a alteração nos valores dos repasses das escolas de período inegral
(aumento de 07%) e das escolas de período parcial (aumento aproximado de 20%).
Dessa forma, está previsto um aumento de R$ 1.200.000,00 reais no orçamento. A
Sra Sofia Bonna Boschetti,  Coordenadora da Merenda Escolar esteve presente na
reunião  para  comentar  sobre  a  Resolução  e  aproveitou  para  apresentar  outros
assuntos: possibilidade de compra de arroz e de leite em pó pela agricultura familiar;
repasses  em valores  por  criança  matriculada  nas  assistenciais;  possibilidades  de
mudanças nos cardápios; setores que pertencem à Coordenadoria e dificuldades com
trabalhadores  de  licença  médica;  dificuldades  com  fornecedores  de  gêneros
alimentícios. Também aproveitou para informar os conselheiros sobre a Prestação de
Contas do Estado de 2016. O município ainda está aguardando um repasse de R$
49.000,00 reais que não foi  feito.  Após o término da reunião foi  realizada visita à
cozinha  da  unidade  escolar  e  observada  a  distribuição  da  refeição  da  tarde.  Na
cozinha tem um fogão industrial novo precisando ser instalado desde o ano passado.
Nada mais a declarar, encerra-se a ata por mim.
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